



Arvida, le 7 juin 2024

Le Conseil d'administration du Centre d'histoire Arvida (CHA) est heureux d'annoncer la nomination de Madame Marianne Salesse-Côté à titre de directrice générale. Son entrée en poste est immédiate. Depuis octobre 2022, elle occupe le poste de directrice par intérim.

Au cours des dernières années, Madame Salesse-Côté a déployé, avec son équipe, tous les efforts nécessaires à la pérennisation des activités du CHA ainsi qu'à la préparation du projet de redéploiement de l'institution prévu pour 2028.

Marie-Blanche Fourcade, présidente du Conseil d'administration, confirme l'unanimité de cette décision prise par les membres : « Le CA s'entend sur le fait qu'il a le privilège d'avoir une directrice engagée qui a démontré par ses récents succès qu'elle avait non seulement le talent et les compétences, mais également le cœur pour rêver et mener à terme la transformation et l'épanouissement du Centre d'histoire d'Arvida. C'est donc avec confiance et enthousiasme que le CA souhaite officialiser la direction du Centre d'histoire d'Arvida. Il souhaite tout le succès à Madame Salesse-Côté ».

Le Centre d'histoire Arvida incarne l'étape ultime de la reconnaissance patrimoniale d'Arvida, c'est-à-dire qu'Arvida soit reconnu au patrimoine mondial. Le projet de redéploiement du musée s'inscrit dans cette perspective et l'équipe investit toute son énergie à la réalisation de ce projet pour 2028. L'objectif est de faire du musée un lien entre les habitants et le territoire, un espace de conservation, d'éducation et de valorisation de la mémoire et de l'identité de la communauté arvidienne. Un incontournable de l'industrie touristique.

---

Mme Marie-Blanche Fourcade

Présidente du Centre d'histoire Arvida